



## Marimón abogados facturó 8,9 millones de euros en 2017

**La cifra de negocio es un 5,63% mayor que la del año precedente, siendo Fusiones y Adquisiciones, Inmobiliario y Administrativo las áreas con un comportamiento más dinámico**

Marimón Abogados cerró el ejercicio 2017 con una facturación de 8,9 millones de euros, lo que representa un incremento del 5,63% sobre la cifra de negocio del año precedente.

Asimismo, el despacho vio incrementada su plantilla en un 10%, acercándose a los 80 profesionales, 60 de los cuales son abogados, entre sus oficinas de Madrid, Sevilla y Barcelona. La incorporación de Antonio Alcolea como socio y responsable del área de Derecho Administrativo y sectores regulados en la oficina de Madrid, ha reforzado el crecimiento de este área.

Por áreas de práctica jurídica, fueron Fusiones y Adquisiciones, Inmobiliario y Administrativo las que se comportaron de forma más dinámica a lo largo del pasado ejercicio y experimentaron un mayor crecimiento de actividad. Asimismo, es reseñable el buen comportamiento de los Desk inter ...